

SWISS BIOTECH SUCCESS STORIES

Celebrating and honoring
major achievements

Zürich, 12. Dezember 2022

Anlageberater Chandra P. Leo in der Jury der Swiss Biotech Success Stories

Seit 2018 zeichnet die Swiss Biotech Association hervorragende Leistungen mit den Swiss Biotech Success Stories Awards aus. Einmal im Jahr honoriert der Branchenverband innovative Firmen, Unternehmer und Wissenschaftler für ihre bedeutenden Erfolge und nachhaltigen Beiträge zur Schweizer Biotechindustrie. Nun wurde Chandra P. Leo als neues Jurymitglied der Swiss Biotech Success Stories aufgenommen. Die nächsten Swiss Biotech Success Story Awards werden am Swiss Biotech Day in Basel am 24. und 25. April 2023 verliehen.

Die Biotechindustrie gehört zu den innovativsten Branchen der Schweiz. Mehr als 1'000 Start-ups und KMU entwickeln neue Arzneimittel (Medikamente, Diagnostika, Impfstoffe) oder bieten Dienstleistungen in diesen Bereichen an. Die Branche hat rund 50'000 Arbeitsplätze mit sehr hoher Wertschöpfung geschaffen und investiert jährlich rund 2,5 Milliarden Franken in die Forschung und Entwicklung neuer Therapieoptionen. Mit den Swiss Biotech Success Stories Awards werden seit 2018 die wichtigsten Leistungen der Branche aufgezeigt und honoriert. Preisträger sind Einzelpersonen oder Unternehmen mit bedeutenden wissenschaftlichen, medizinischen oder kommerziellen Erfolgen, die in der Schweiz nachhaltigen Mehrwert geschaffen haben, sei es in Form innovativer Medikamente, wissenschaftlicher Fortschritte oder neuer Arbeitsplätze.

Über die Auszeichnung als Swiss Biotech Success Story entscheidet jedes Jahr eine unabhängige Expertenjury unter dem Vorsitz von **Luca Bolliger**, Vizepräsident der Swiss Biotech Association. Die Jury besteht aus Branchenexperten, die in der Biotechnologiebranche erwiesenermassen erfolgreich sind. Seit September 2022 ergänzt **Dr. Chandra P. Leo** die Jury. Er ist Mitglied des Private-Equity-Teams von HBM Partners und tritt die Nachfolge seines Kollegen Ulrich (Uli) Geilinger an.

«Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit mit Chandra. Als Veteran der Investoren in unserer Branche wird er wertvolles, komplementäres Wissen in die Jury einbringen», erklärt Jurypräsident Luca Bolliger. «Gleichzeitig bedanken wir uns bei Uli für seine kontinuierlichen und wichtigen Beiträge, die die Swiss Biotech Success Stories zu einem grossen Erfolg gemacht haben.»

Weitere Jurymitglieder der Swiss Biotech Success Stories sind **Patrick Aebischer**, Unternehmer und ehemaliger Präsident der EPFL, **Stefanie Flückiger-Mangual**, CEO und Mitgründerin von Tolremo Therapeutics, **Gabrielle Gache**, Head of Business Development (EMEA) bei Santen Pharmaceutical, **Seraina Gross**, Wirtschaftsjournalistin der Handelszeitung, **Daniela Marino**, CEO und Mitgründerin von Cutiss, und **Jürg Zürcher**, unabhängiger Biotechnologie-Experte. **Thomas Staffelbach**, Kommunikationsberater für Pharma/Biotech, ist Sekretär der Jury.

[Mehr über die Swiss Biotech Success Stories](#)

[Mehr über die Jury der Swiss Biotech Success Stories](#)

Medienkontakt

Swiss Biotech Association

Sabine Bamert

Head of Communications

bamert@swissbiotech.org, [swissbiotech.org/media](https://www.swissbiotech.org/media)

Das «Who is Who» der Schweizer Biotechbranche

Die Swiss Biotech Association lancierte die Swiss Biotech Success Stories Awards zum 20-jährigen Jubiläum im Jahr 2018. Seither wurden ausgezeichnet (in alphabetischer Reihenfolge):

Actelion, Bachem, Basilea, Biogen, Debiopharm, ESBAtech, Genedata, Helsinn, Lonza, NovImmune, Okairos, Roche Glycart, Selexis, Venture Kick, Venturelab, >>Venture>>, and Vifor Fresenius Medical Care Renal Pharma, sowie als Einzelpersonen Nobelpreisträger Prof. Dr. Werner Arber und Etienne Jornod, Unternehmer sowie Executive Chairman und Mitinhaber von OM Pharma.

Swiss Biotech und die Swiss Biotech Association

Die 1998 gegründete Swiss Biotech Association vertritt die Interessen der Schweizer Biotech-Industrie. Um ihre Mitglieder in einem wettbewerbsintensiven Markt zu unterstützen, setzt sich die Swiss Biotech Association für optimale Rahmenbedingungen und den Zugang zu Talenten, neuen Technologien und finanziellen Ressourcen ein. Die Swiss Biotech Association arbeitet mit zahlreichen Partnern und Life-Science-Clustern weltweit unter der Marke Swiss Biotech™ zusammen, um die Schweizer Biotech-Industrie zu stärken und zu fördern. Weitere Informationen finden Sie unter swissbiotech.org.